

Ateliers échecs à Florilège



"J'avais un peu d'appréhension au début car je ne connais pas ce public" explique Pierre. "J'interviens habituellement auprès des enfants mais des liens forts se sont créés entre nous. Nous avons commencé avec des échiquiers à 4 cases avec 3 ou 4 pièces seulement et maintenant nous jouons sur un échiquier classique."

Pour les résidentes, les échecs sont un bon moyen de faire marcher la mémoire : *"C'est difficile car il faut se rappeler la forme des pièces, leur place, leur déplacement... En plus, c'est stratégique, il faut réfléchir !"*

L'ambiance est studieuse dans le petit salon : 3 résidentes participent à une animation échecs encadrée par Pierre Dubois, entraîneur diplômé du club.

Dans le cadre de son Projet Éducatif Local, la Ville accompagne les associations porteuses d'un projet innovant à destination des jeunes Carquefoliens. Une bourse peut être attribuée par un jury, à concurrence de 50% du budget total du projet avec un montant limité à 1 000 €. C'est ainsi que Valérie Boulart, présidente du club



▲ Pierre Dubois, entraîneur diplômé du club d'échecs, apprend les bases du jeu aux résidentes de Florilège.

Carquefou Échecs

103 licenciés.

Pratique en loisir et compétition, initiation à partir de 5 ans.

contact@carquefou-echecs.fr
www.carquefou-echecs.fr

Le club possède le Label Formateur depuis juin 2011 et vient de se voir décerner par la Fédération Française des Échecs le Label Club féminin pour sa politique sportive dynamique menée vers le public féminin.

d'échecs, a proposé de mettre en place des ateliers regroupant des enfants du club et des résidents de Florilège : un échange permettant de réunir deux générations autour d'une activité commune, les échecs, tout en développant bienveillance et respect mutuel.

Pierre Dubois vient le mardi après-midi depuis novembre afin d'apprendre les bases du jeu à Monique Jouët, Colette Bled et Geneviève Metge, toutes trois novices ♟️

Mais Pierre est sympa, lorsqu'il joue avec elles, il les laisse gagner...

La prochaine étape est prévue fin avril : des jeunes du club viendront à la rencontre des résidentes et jouer avec elles. *"Une de nos jeunes joueuses qualifiée pour les Championnats de France sera présente"* révèle Pierre.

"Oh là là, on va être dépassées !" s'amuse Monique et Colette.